
Benda Berbentuk Prisma

The Da Vinci Code (Republish)

Gambar Teknik Manufaktur untuk SMK/MAK Kelas XI

Midsummer Night

Teknik Ringkas Pengujian Beton

IPA TERPADU : - Jilid 2B

MATEMATIKA : - Jilid 2

TeenLit: D'Angel#4: Life

Fresh Update Mega Bank Soal Fisika SMA Kelas 1, 2, & 3

Get Smart Matematika

Jago Matika SD/Mi Kelas 6

Kumpulan Soal Ulangan Harian dan Semesteran SD Kelas 1

99% Sukses Ulangan Harian SD Kelas 1

Buku Kurikulum 2013

Kuark - Hewan-Hewan Merugikan, Kebiasaan Tak Sehat, Tanah itu Penting!

Bermain dengan angka

Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi)

Kamus teologi Inggris-Indonesia

Jago Matika SD/MI Kelas 1

PINTAR MATEMATIKA SD/MI KLS 5 KURIKULUM 2013 REVISI 2016

Asyiknya Belajar Bangun Datar dan Bangun Ruang

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 4 Matematika

MATEMATIKA : - Jilid 5B

Teknik Pengerjaan Listrik (Edisi Revisi)

Saya Ingin Pintar Matematika

Lembar Belajar Tematik Matematika

Menghadapi Ujian Nasional 2010 IPA Terpadu SMP/MTs

Seri Panduan Belajar Dan Evaluasi Fisika SMP/MTs Kelas VII

Kreatif Tematik Tema 2 Kegemaranku Kelas I untuk SD/MI

Prisma

Membuat Jaring-Jaring Bangun Ruang

Evaluasi Proses dan Hasil Belajar (EPHB) Matematika dengan Diskusi dan Simulasi (DiSi)

Geometri Ruang Berbasis STEM (Science, Technology, Engineering, and Mathematics)

MATEMATIKA : - Jilid 3

Geometri Bidang & Ruang

BAHAN BANGUNAN DAN KONSTRUKSI

Explore Matematika Jilid 2 untuk SMP/MTs Kelas VIII
Kalkulus
LITERASI NUMERASI UNTUK SEKOLAH DASAR
Seri Evaluasi Pintar Terpadu Matematika
99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 1

*Benda Berbentuk
Prisma*

*Downloaded from
<http://creci-rj.gov.br>
by
quest*

JORDAN PALMER

The Da Vinci Code (Republish) Grasindo
Buku ini berisi tentang Evaluasi Proses dan Hasil Belajar (EPHB) dalam pembelajaran matematika yang mengandung kegiatan diskusi dan simulasi. Hal ini bertujuan agar mahasiswa memiliki pengalaman langsung sehingga lebih mudah dalam mengingat dan memahami setiap pembahasan pada buku ini. Pada buku

ini terdapat sekilas penjelasan kemampuan-kemampuan berpikir matematik, seperti kemampuan penalaran matematik, kemampuan pemahaman konsep, dan lainnya. Selain itu, buku ini pun menjelaskan contoh-contoh soal tes maupun non tes yang berhubungan dengan pembelajaran matematika.

Gambar Teknik Manufaktur untuk SMK/MAK Kelas XI PT Grafindo Media Pratama

Pengetahuan dasar bahan bangunan dan konstruksi penting pada proses

perencanaan teknis, pelaksanaan konstruksi, kegiatan pemanfaatan, pelestarian, atau pembongkaran bangunan untuk mewujudkan bangunan yang fungsional, serasi, dan selaras dengan lingkungannya. Membaca buku ini diharapkan dapat membantu meningkatkan pengetahuan tersebut dengan materi: (1) industri konstruksi dan perkembangannya; (2) bahan bangunan dari tanah liat meliputi: tanah dan batuan, keramik bangunan, batu bata tanah liat, keramik halus bahan bangunan, dan genting; (3) bahan penyusun beton dan beton, yaitu bahan sementisius, air campuran beton, agregat beton, bahan tambah beton, klasifikasi beton, beton spesial, bata beton dan paving; (4) bahan bangunan organik yaitu kayu bangunan dan bambu

bahan bangunan; (5) bahan bangunan non-organik terdiri dari aspal lapis perkerasan dan bahan bangunan logam; (6) bahan konstruksi komposit dan bahan bangunan berkelanjutan.

Midsummer Night Lembar Langit Indonesia

Buku ini memang dipersiapkan untuk pelajar mana pun dalam menghadapi PR, UH, UTS, UKK, berbagai ajang dan Cerdas Cermat. Dan dapat dipastikan, hanya dengan satu buku ini saja, makan akan terselesaikanlah semua permasalahan belajar kamu dalam hal MATEMATIKA. Jadilah juara dikelasmu dengan mendapatkan nilai tertinggi dan dikenal sebagai Pelajar Jago Matika, Penerbit Sealova. -Lembar Langit Indonesia Group-
Teknik Ringkas Pengujian Beton ESIS

Dalam pengerjaan listrik, risiko kecelakaan dapat terjadi sebagai akibat kurangnya pemahaman akan keselamatan dan keamanan dalam bekerja. Dalam hal ini, mengetahui cara kerja dan pemakaian listrik yang benar serta langkah penanganan kecelakaan merupakan langkah penting untuk mewujudkan keselamatan dan keamanan dalam pengerjaan listrik. Pengetahuan tentang peralatan listrik, cara kerja, dan lingkungan kerja akan memberikan dampak positif bagi kinerja para pekerja listrik. Selain itu, hal tersebut juga dapat menghindarkan para pekerja listrik dari risiko kecelakaan saat bekerja. Buku ini merupakan edisi revisi dari buku sebelumnya. Pengetahuan tentang pengerjaan listrik mulai dari teknik sampai peralatan yang benar dan

aman dikupas secara tuntas dalam buku ini. Selain itu, buku ini juga menyajikan secara rinci langkah-langkah dalam penanggulangan kecelakaan pada saat pengerjaan listrik. Buku ini bermanfaat bagi mereka yang sedang mengerjakan instalasi listrik, pelajar sekolah menengah kejuruan (SMK), mahasiswa jurusan listrik, dan masyarakat umum yang menaruh minat besar pada teknik listrik.

IPA TERPADU : - Jilid 2B Cmedia

"Ulangan harian bertujuan untuk mengukur dan mengetahui sejauh mana kemampuan siswa dalam menghadapi ulangan harian. Hasil ulangan harian akan mempengaruhi keberhasilan siswa dalam menghadapi ujian tengah semester dan ujian akhir semester. Hadirnya buku ini diharapkan dapat

membantu siswa belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal secara mudah dan menyenangkan. Buku 99% Sukses Ulangan Harian ini berisi semua mata pelajaran SD kelas 1 yang disusun sesuai dengan kurikulum dan diuraikan secara lengkap dan gamblang. Soal-soal dalam buku ini disusun secara sistematis sesuai dengan tingkat kesulitan. Selain itu, dilengkapi dengan ringkasan materi per pokok bahasan. Diharapkan siswa dapat sukses menempuh ulangan harian, ujian tengah semester, dan ujian akhir semester. Semoga buku ini menjawab kebutuhan siswa akan buku ulangan harian untuk SD kelas 1 yang disajikan secara lengkap dan praktis." -CMedia-
MATEMATIKA : - Jilid 2 Lembar Langit Indonesia
Berikan aku waktu enam jam untuk

menebang pohon dan aku akan menghabiskan empat jam pertama mengasah kampak. Abraham Lincoln Mendapatkan nilai ujian yang bagus hanya bisa diwujudkan dengan meningkatkan intensitas latihan mengerjakan soal. Dengan proses berlatih yang panjang, daya pikir dan kemampuan menganalisis soal Anda tentu akan terbentuk dengan sendirinya. Jika kedua hal itu telah muncul, Anda akan memiliki insting serta intuisi yang kuat sehingga mampu secara cepat sekaligus tepat dalam menerapkan solusi pada soal-soal yang diberikan. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Fisika ini menawarkan kesempatan pada Anda proses berlatih tersebut. Dengan soal-soal yang banyak dan bervariasi, Anda akan dapat mengasah kemampuan

dalam mengupas tuntas soal-soal ujian, baik itu ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, maupun ujian masuk perguruan tinggi negeri. Selain soal-soal yang jumlahnya ribuan, buku ini juga dilengkapi 3 paket ujian nasional beserta pembahasan dan 2 paket prediksi ujian nasional untuk menguji kemampuan Anda setelah berlatih keras. Selamat menghadapi dan menaklukkan soal-soal ujian! -Cmedia-

TeenLit: D'Angel#4: Life BPK Gunung Mulia

Buku yang mengulas konsep bangun ruang dipadukan dengan pendekatan STEM (Science, Technology, Engineering, dan Mathematics) ini terdiri dari 9 bab yang masing-masing bab terdiri atas materi, rangkuman, contoh soal, dan latihan soal. Bab 1 membahas Unsur-

unsur Bangun Ruang, Bab 2 membahas Ketegaklurusan, Bab 3 membahas Kubus, Bab 4 membahas Balok, Bab 5 membahas Prisma, Bab 6 membahas Limas, Bab 7 membahas Benda Putar, Bab 8 membahas Kerucut, dan Bab 9 membahas Bola. Harapan penulis kepada pembaca adalah pembaca mampu memahami dan memiliki daya tanggap ruang yang baik, menguasai konsep dan mampu memecahkan persoalan yang berkaitan dengan bangun ruang. Buku ini bisa menjadi salah satu sumber belajar untuk memperdalam pengetahuan tentang konsep bangun ruang berbasis pendekatan STEM.

Fresh Update Mega Bank Soal Fisika SMA Kelas 1, 2, & 3 PT Grafindo Media Pratama

Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang

Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.

Get Smart Matematika Alprin

Buku ini berisi tentang pengertian dan

bentuk-bentuk bangun datar dan bangun ruang. Nah, dalam buku ini kalian akan belajar lebih dalam tentang bangun datar, terutama dalam menghitung luas dan keliling bangun datar. Juga akan belajar tentang bangun ruang dalam menghitung luas permukaan dan volumenya. Di samping penyajiannya yang sederhana dan mudah dimengerti, juga disertai gambar-gambar yang jelas. Kalian tentu akan merasa asyik dan lebih bersemangat. Selamat membaca.

Jago Matika SD/Mi Kelas 6 Alprin

Buku Guru BG Matematika K13 Revisi 2019/2020 untuk Kelas 6 SD/MI Buku Guru K13 terbaru Buku Guru Kurikulum 2013 buku matematika kelas 1 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 1 sd buku matematika kelas 4 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas

1 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 2 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 6 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 5 sd kurikulum 2019 buku matematika kelas 3 sd semester 2 buku matematika kls 3 sd buku matematika kelas 3 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 3 sd buku matematika kelas 4 sd kurikulum 2013 buku matematika kls 4 sd buku matematika kls 4 sd kurikulum 2013 buku matematika kelas 4 sd buku matematika kelas 5 sd buku matematika kelas 5 sd semester 2 buku matematika kelas 5 sd kurikulum 2019 buku matematika kls 5 sd buku matematika kelas 5 sd k13 buku matematika kelas 6 sd kurikulum 2013 buku matematika kls 6 sd buku matematika kelas 6 sd lengkap buku matematika kelas 6 sd

buku matematika sd kelas 4 buku
 matematika sd kelas 3 buku matematika
 sd kelas 5 buku matematika sd kelas 1
 buku matematika sd kelas 2 buku
 matematika kelas 6 sd lengkap buku
 matematika kelas 5 sd/mi buku
 matematika kelas 3 sd semester 2 buku
 matematika kelas 5 sd semester 2 buku
 soal matematika sd buku matematika sd
 kelas 4 buku matematika sd kelas 3
 buku matematika sd kelas 5 buku
 matematika sd buku matematika sd
 kelas 1 buku kelas 11 kurikulum 2013
 semester 2 buku kelas 10 kurikulum
 2013 buku kelas 12 kurikulum 2013
 buku kelas 11 kurikulum 2013 buku
 kelas 10 kurikulum 2013 revisi 2018
 buku kelas 8 kurikulum 2013 revisi 2017
 buku matematika kurikulum 2013
 semester 2 buku kelas 9 kurikulum 2013

revisi 2018 buku kelas 9 kurikulum 2013
 revisi 2019 buku kelas 7 kurikulum 2013
 revisi 2017 buku pai kelas 4 kurikulum
 2013 buku mtk kelas 4 kurikulum 2013
 buku pjok kelas 4 kurikulum 2013 buku
 pkn kelas 4 kurikulum 2013 buku
 matematika kelas 4 kurikulum 2013
 semester 2 buku kurikulum 2013 sd
 kelas 5 buku penjaskes kelas 5
 kurikulum 2013 buku penjas kelas 5
 kurikulum 2013 buku pai kelas 5
 kurikulum 2013 buku penjasorkes kelas
 5 kurikulum 2013 buku pai kelas 6
 kurikulum 2013 buku ips kelas 6
 kurikulum 2013 buku kurikulum 2013 sd
 kelas 6 buku mtk kelas 6 kurikulum 2013
 buku pkn kelas 6 kurikulum 2013 buku
 sbk kelas 7 kurikulum 2013 buku fiqih
 kelas 7 kurikulum 2013 buku ipa kelas 7
 kurikulum 2013 semester 1 buku paket

kelas 7 kurikulum 2013 buku sbk kelas 7
kurikulum 2013 semester 2 buku ipa
kelas 8 kurikulum 2013 buku pkn kelas 8
kurikulum 2013 buku matematika kelas
8 kurikulum 2013 buku ips kelas 8
kurikulum 2013 buku prakarya kelas 8
kurikulum 2013 buku smp kelas 9
kurikulum 2013 buku pai kelas 9
kurikulum 2013 buku ipa kelas 9
kurikulum 2013 semester 1 buku sbk
kelas 9 kurikulum 2013 buku ppkn kelas
9 kurikulum 2013 buku seni budaya
kurikulum 2013 buku bahasa inggris
kurikulum 2013 buku bahasa indonesia
kurikulum 2013 buku bahasa indonesia
kurikulum 2013 kelas 11 buku bahasa
indonesia kurikulum 2013 kelas 8 buku
kurikulum 2013 sd kelas 5 buku
kurikulum 2013 sd kelas 6 buku
kurikulum 2013 sd kelas 4 buku

kurikulum 2013 sd buku sekolah digital
kurikulum 2013 buku ekonomi kurikulum
2013 buku kurikulum 2013 kelas 6 buku
kurikulum 2013 kelas 8 buku kelas 8
kurikulum 2013 revisi 2017 buku kelas 7
kurikulum 2013 semester 2 buku kelas 7
kurikulum 2013 buku matematika
kurikulum 2013 semester 2 buku
matematika smp kurikulum 2013 buku
matematika kurikulum 2013 kelas 5
buku matematika kurikulum 2013 buku
paket kurikulum 2013 buku ppkn
kurikulum 2013 buku penjas kurikulum
2013 buku paket smp kurikulum 2013
buku paket ips kurikulum 2013 buku
kelas 8 kurikulum 2013 revisi 2017 buku
kelas 9 kurikulum 2013 revisi 2018 buku
kelas 9 kurikulum 2013 revisi 2019 buku
kelas 7 kurikulum 2013 revisi 2017 buku
kelas 8 kurikulum 2013 revisi 2019 buku

kurikulum 2013 smp kelas 9 buku
 kurikulum 2013 smp kelas 8 buku
 kurikulum 2013 sd buku kurikulum 2013
 sd kelas 5 buku kurikulum 2013 smp
 kelas 7 buku tematik terpadu kurikulum
 2013 buku tematik kurikulum 2013 buku
 matematika kelas x kurikulum 2013
 buku prakarya kelas x kurikulum 2013
 semester 2 buku geografi kelas x
 kurikulum 2013 buku penjas kelas x
 kurikulum 2013 buku sejarah kelas x
 kurikulum 2013 buku kurikulum 2013
 smp kelas 9 buku kurikulum 2013 smp
 kelas 8 buku kurikulum 2013 sd buku
 kurikulum 2013 buku kurikulum 2013 sd
 kelas 4

Kumpulan Soal Ulangan Harian dan
Semesteran SD Kelas 1 Grasindo
 LITERASI NUMERASI UNTUK SEKOLAH
 DASAR

99% Sukses Ulangan Harian SD Kelas 1
 Grasindo

Saat kembali ke Jepang, Ista tidak dapat
 menemukan ayahnya. Ternyata ayahnya
 telah lama menghilang dan menjadi
 buronan karena dituduh membunuh. Ista
 yang tidak percaya akan tuduhan
 tersebut, berusaha menemukan ayahnya
 sekaligus mencari bukti kalau ayahnya
 tidak bersalah. Pada saat bersamaan,
 Shinta juga berada di Jepang untuk
 mengadakan transaksi bisnis dengan
 Yakuza. Bisnis yang tidak biasa karena
 sangat rahasia dan berbahaya.
 Kecelakaan di lab milik Yakuza membuat
 tujuan Shinta yang sebenarnya
 terungkap, sehingga membawanya
 dalam kesulitan yang lebih besar, yang
 tidak hanya melibatkan Yakuza, tapi juga
 militer Jepang. Saat Shinta dan Ista

bertemu, keduanya sadar kalau mereka mempunyai masalah yang sama. Pihak-pihak yang ingin kembali membuat prajurit genoid untuk kepentingannya dan bisa mengancam keamanan dunia. Perjalanan panjang kedua kakak beradik itu membawa mereka pada sebuah petualangan besar yang bisa mengungkapkan asal usul genoid yang sebenarnya.

Buku Kurikulum 2013 Bumi Aksara
Robert Langdon menerima telepon misterius yang mengundangnya ke Museum Louvre Paris pada tengah malam. Sesampai di sana, yang ditemui Langdon adalah mayat telanjang sang kurator museum dengan posisi dan tato aneh di perutnya. Langdon terkejut ketika menyadari bahwa teka-teki itu mengarah ke misteri terbesar sepanjang

sejarah yang petunjuknya tersembunyi dalam karya-karya Da Vinci. Misteri tentang persaudaraan rahasia yang melibatkan nama-nama besar. Persaudaraan yang menjaga sebuah fakta sejarah yang sangat mengejutkan. Fakta yang bisa mengguncang keyakinan miliaran manusia di dunia. Dengan bantuan kriptolog Sophie Neveu, Langdon berusaha memecahkan misteri itu sambil berusaha menghindari kejaran polisi sepanjang Paris, London, dan kota lainnya. Langdon harus segera memecahkan misteri itu dan mengalahkan musuh tersembunyi yang menghadang di setiap langkah mereka dan mengancam nyawa. [Mizan, Mizan Publishing, Novel, Misteri, Thriller, Terjemahan, Indonesia]
Kuark - Hewan-Hewan Merugikan,

Kebiasaan Tak Sehat, Tanah itu Penting!

Bumi Aksara

Beton merupakan bahan bangunan yang saat ini banyak digunakan karena memiliki keutamaan dalam berbagai aspek. Namun keutamaan tersebut didukung oleh kualitas bahan-bahan penyusun beton. Mutu bahan-bahan penyusun beton dapat diidentifikasi di lapangan maupun di laboratorium berdasarkan standar yang berlaku. Kekeliruan tahapan pengujian dan pengambilan data kerap terjadi jika tidak ada alat kontrol pengujian. Buku ini dimaksudkan sebagai bahan pelengkap dalam matakuliah Teknologi Bahan pada bidang ilmu Teknik Sipil atau jurusan lainnya yang membutuhkan tahapan-tahapan jelas dan ringkas untuk melakukan pengujian material beton di

laboratorium dan cara pengambilan data yang dilengkapi dengan alat kontrol data error. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh perhitungan dan contoh interpretasi data hasil uji sehingga dapat dimanfaatkan bagi Pendidikan Formal maupun Pendidikan Informal.

Bermain dengan angka Penerbit

Pustaka Rumah C1nta

PINTAR MATEMATIKA SD/MI KLS 5

KURIKULUM 2013 REVISI 2016

Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi)

Grasindo

Ulangan harian merupakan salah satu proses evaluasi yang bertujuan untuk mengukur pemahaman siswa dalam menerima suatu pelajaran. Kemampuan siswa dapat diketahui dari hasil ulangan harian, selain itu hasil ulangan harian akan mempengaruhi keberhasilan siswa

dalam menghadapi ulangan tengah semester dan ulangan akhir semester. Buku 99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian persembahkan dari Penerbit CMedia ini akan sangat membantu siswa dalam mempelajari materi dan berlatih mengerjakan soal-soal ulangan. Buku 99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 1 berisi semua mata pelajaran SD kelas 1 yang disusun sesuai dengan kurikulum dan diuraikan secara sistematis, lengkap, dan praktis. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi pada setiap pokok bahasan, ulangan harian per pokok pembahasan, ulangan tengah semester 1 dan 2, serta ulangan akhir semester 1 dan 2. Diharapkan buku ini bisa menjadi pendamping siswa untuk menghadapi ulangan harian, ulangan tengah semester, maupun

ulangan akhir semester. -CMedia- Kamus teologi Inggris-Indonesia Penerbit Duta

Titik, garis, sudut, lukisan dasar dan segitiga, jajar genjang, persegi panjang, persegi, layang-layang, trapesium, belah ketupat, lingkaran, melukis segi empat, luas dan volume kubus, balok, rhomboeder dan parallel epipedum, prisma dan limas, tabung, kerucut dan bola.

Jago Matika SD/MI Kelas 1 Global Eksekutif Teknologi

Buku EXPLORE MATEMATIKA SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-

Mencoba-Menalar-
Mengomunikasi/Membentuk Jejaring)
yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini

membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

PINTAR MATEMATIKA SD/MI KLS 5
KURIKULUM 2013 REVISI 2016 Gramedia
Pustaka Utama

Buku ini yang diterbitkan oleh VICOSTA PUBLISHING ini merupakan kumpulan soal Ulangan dan Ujian Semesteran ini adalah buku berisikan soal-soal yang selalu dan Pasti keluar dalam setiap Ulangan dan Ujian di kelasmu. Dikumpulkan berdasarkan soal-soal

Tersulit yang selalu gagal dijawab para pelajar, sehingga pelajar tersebut gagal meraih Nilai Terbaik di kelasnya. -

Lembar Langit Indonesia Group-
Asyiknya Belajar Bangun Datar dan Bangun Ruang Gramedia Widiasarana Indonesia

Kalkulus Jilid 1 berisi materi-materi yang menunjang perkuliahan kalkulus diferensial dan kalkulus integral. Materi yang dibahas meliputi sistem bilangan real, limit, asimtot, turunan, aplikasi diferensial, integral dan aplikasinya, serta barisan dan deret tak terhingga. Materi disajikan dalam 10 Bab dengan

susunan yang sistematis sehingga sangat sesuai untuk dijadikan buku referensi dalam mata kuliah kalkulus diferensial dan kalkulus integral. Isi buku telah disesuaikan dengan silabus mata kuliah terkait. Penyajian dalam buku ini dibuat sesederhana mungkin namun tetap rinci dan detail agar mudah dipahami oleh mahasiswa. Pembahasan materi menekankan pada pemahaman konseptual, namun tetap disertai dengan contoh soal untuk menguji pemahaman mahasiswa serta menguji keterampilan perhitungan dan penerapan materi.